

JIS.CO.ID

Dapatkan Qari' dan Qari'ah Terbaik, Pangdam Resmi Buka Seleksi MTQ Tingkat Kodam Hasanuddin

Subhan Riyadi - [SULSEL.JIS.CO.ID](https://sulsel.jis.co.id)

Mar 30, 2022 - 18:58



Makassar - Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Andi Muhammad, S.H., resmi membuka seleksi Musabaqoh Tilawatil Qur'an (MTQ) tingkat Kodam XIV/Hasanuddin, bertempat di Masjid Sultan Hasanuddin Makodam, Jl. Urip

Sumoharjo Makassar, Rabu, (30/03/2022).

Pangdam dalam sambutannya mengatakan, kegiatan seleksi MTQ Tingkat Kodam XIV/Hasanuddin ini dilaksanakan berdasarkan ST Kasad Nomor ST/550/2022 tanggal 9 Maret 2022 untuk melaksanakan Musabaqah Tilawatil Qur'an di jajaran TNI AD dengan tujuan untuk mendapatkan Qari' dan Qari'ah terbaik antara usia 16 sampai dengan 22 tahun serta Qari' dan Qari'ah terbaik prajurit TNI AD, PNS TNI AD, Kowad beserta Persit.



"Dari hasil seleksi ini, nantinya akan ditetapkan 3 Qari' dan 3 Qari'ah terbaik dari masyarakat serta 3 Qari' dan 3 Qari'ah terbaik dari prajurit TNI AD, PNS TNI AD, Kowad beserta Persit jajaran Kodam XIV/Hasanuddin untuk nantinya akan menjadi duta perwakilan Kodam XIV/Hasanuddin pada MTQ yang akan dilaksanakan di Mabesad pada Bulan Ramadhan 1443 Hijriyah/2022 Masehi," Jelasnya.

"Selain mencari duta ke pelaksanaan MTQ di Mabesad, kegiatan ini juga sebagai salah satu upaya pembinaan untuk menggali dan mengembangkan potensi para Qari' dan Qari'ah, baik dari prajurit, PNS TNI AD, Kowad dan Persit serta masyarakat umum, sekaligus sebagai media pengajaran dan pengamalan isi Al-Qur'an guna membentuk para prajurit, PNS, Persit jajaran Kodam XIV/Hasanuddin dan masyarakat umum yang Qurani sebagai salah satu jalur untuk menyucikan hati dan jiwa," Sambungnya.

Orang nomor satu di Kodam Hasanuddin ini berharap, kegiatan seleksi MTQ yang diselenggarakan ini, dapat melahirkan Qari' dan Qari'ah yang berkualitas serta bertaqwa kepada Allah Subhanahu Wata'ala.

Mayjen Andi mengutip sabda Rasulullah Shalallahu 'Alaihi Wassalaam mengatakan bahwa :Kata Abdullah bin Mas'ud, Rasulullah Shalallahu 'Alaihi Wassalaam bersabda ; "Siapa saja membaca satu huruf dari Kitabullah (Al-Qur'an), maka dia akan mendapat satu kebaikan. Sedangkan satu kebaikan dilipatkan kepada sepuluh semisalnya. Aku tidak mengatakan alif lam mim satu huruf. Akan tetapi, alif satu huruf, lam satu huruf, dan mim satu huruf."(HR. At-Tirmidzi)

Sesuai dengan Firman Allah dalam Al-Qur'an yang mempunyai arti ; "Sesungguhnya Al-Qur'an ini memberikan petunjuk kepada (jalan) yang lurus dan memberikan kabar gembira kepada orang-orang mu'min yang mengerjakan amal saleh bahwa bagi mereka ada pahala yang besar."(QS. Al Isra : 9)

"Dengan melihat esensi dari kegiatan ini, saya berharap para peserta supaya memanfaatkan momen ini dengan sebaik-baiknya untuk menunjukkan penampilan dan kemampuannya secara maksimal guna mendapatkan tiket ke tingkat Mabasad," tutupnya.